
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „patta77“ vom 11. Januar 2018, 15:49

Zitat von Lupo89 

Bis auf einen Mann für die Außenbahn wäre ich aber auch wunschlos glücklich. Spieler
wie Brecko, Alushi oder Sepsi werden wir vor Vertragsende Ende Juni nicht loswerden,
das ist glaube ich, Illusion. Für Gislason könnte man noch einen Abnehmer finden.

Schau ma mal. Das dachten wir bei Spieler wie Sylvestr oder Gebhart auch. Das wir bei
manchen Spielern ohne Abfindung davon kommen, wird wohl nicht klappen, aber wenn wir uns
am Ende ein Großteil des Restgehalts sparen können, wäre das schon super.
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